



BetoFresh HS
BetoFresh HS

FARBTONKARTE
SHADE CARD



BetoFresh HS

PRODUKTMERKMALE

Alte verblasste und abgenutzte Flächen entstehen meist durch witterungsbedingte Einflüsse auf die Betonstein-Oberfläche und sind unschöner Bestandteil mancher Hofeinfahrt, Terrasse oder Treppe. Oberflächenveränderungen, Farbunterschiede und strukturelle Verschmutzungen können bei diesen natürlichen Baustoffen naturbedingt auftreten. Auf einer gealterten Betonoberfläche setzen sich verstärkt Moose und Flechten in den Lunkern der Betonoberfläche ab.

BetoFresh HS ist das Produkt zur Auffrischung des Farbbildes und zur langfristigen Farberhaltung von Betonoberflächen! Es kann auf allen offenporigen und unbeschichteten Betonwaren eingesetzt werden. Zum Beispiel auf Pflastersteinen, hermetisch gepressten Betonplatten, Mauersteinen, und auf vielen weiteren Produkten. Statt Flächen zu ersetzen, ist BetoFresh HS das Produkt, um Ihrer Oberfläche einen frischen Look zu geben. Einfach streichen!

Wir bieten eine große Auswahl an Farbtönen für Ihre Bedürfnisse an. Für Farbtonbestimmungen über diese Farbkarte hinaus, sprechen Sie uns gerne an!

WICHTIGSTE EIGENSCHAFTEN

- Für alle mineralischen, saugfähigen Untergründe
- Für den Innen- und Außenbereich
- Lösemittelfrei
- Dringt in den Untergrund ein und gewährleistet somit einen optimalen Verbund
- Die natürliche Struktur des Untergrundes bleibt weitgehend erhalten
- UV- und witterungsbeständig
- Frost- und tausalzbeständig
- Diffusionsoffen

PRODUCT FEATURES

Old faded and worn-out surface areas are usually caused by weather-related influences on the concrete block surface and are unattractive parts of many a courtyard driveway, terrace or stair. In case of these natural building materials surface alterations, colour differences and structural soiling can occur naturally. On an aged concrete surface, moss and lichens increasingly deposit in the shrinkage holes of the concrete surface.

BetoFresh HS is the product for refreshing the colouring and for preserving the colour of concrete surfaces in the long term! It can be applied to all porous and uncoated concrete products. For example, on paving blocks, hermetically pressed concrete slabs, masonry blocks, and on many other products. Instead of replacing paved areas, BetoFresh HS is the product to give your surface a fresh look. Simply apply paint!

We offer a wide range of colour shades to suit your needs. For colour schemes beyond this colour shade card, please contact our competent sales team!

MAIN CHARACTERISTICS

- For all mineral, absorbent substrates
- For indoor and outdoor use
- Solvent-free
- Penetrates into the substrate, thus ensuring an optimum bond
- The natural structure of the substrate is widely maintained
- UV and weather resistant
- Frost and de-icing salt resistant
- Open to water vapour diffusion
- In various colour shades available





SCHWARZ BLACK	Vollton Full Shade		Produkt Product	Ähnlich RAL Similar to RAL	Bemerkungen Remarks
			Hellgrau Light Grey	7035	♻️
			Betongrau Concrete Grey	7001	♻️
			Mittelgrau Middle Grey	7024	♻️
			Anthrazit Anthracite	7016	♻️
ROT RED			Hellrot Light Red	3012	♻️
			Klinkerrot Clinker Red	3002	♻️
			Dunkelrot Dark Red	3009	♻️
			Violettrot Purple Red	4002	♻️
BRAUN BROWN			Creme Creamy	1019	♻️
			Hellbraun Light Brown	8001	♻️
			Mittelbraun Dark Brown	8002	♻️
			Dunkelbraun Dark Brown	8028	♻️
GELB YELLOW			Hellgelb Light Yellow	1002	♻️
			Knallgelb Bright Yellow	1016	♻️
			Maisgelb Corn Yellow	1006	♻️
			Orange Orange	2011	♻️
SONDERFARBEN SPECIAL COLOURS			Hellblau Light Blue	5015	♻️
			Dunkelblau Dark Blue	5002	♻️
			Grün Green	6002	♻️
			Weiß White	-	♻️

GEBEN SIE IHREN STEINEN EINEN FRISCHEN LOOK - EINFACH STREICHEN! GIVE YOUR CONCRETE BLOCKS A FRESH LOOK - SIMPLY APPLY PAINT!

Harold Scholz & Co. GmbH

Standort Recklinghausen
Ickerottweg 30
45665 Recklinghausen
Deutschland
Tel. +49 2361 9888-0

info@harold-scholz.de

Standort Partenstein
Linkgasse 4
97846 Partenstein
Deutschland
Tel. +49 9355 9748-0

www.harold-scholz.de



Scholz Benelux B.V.

Lage Weide 2A
7556 PE Hengelo (OV)
Niederlande
Tel. +31 318 25 37 00

info@scholz-benelux.com
www.scholz-benelux.com



Scholz Farbpigmente Schweiz

Lerzenstrasse 12
8953 Dietikon
Schweiz
Tel. +41 44 774 16 86

info@scholz-farbpigmente.ch
www.scholz-farbpigmente.ch



Scholz Farbpigmente AT GmbH

Dinghoferstraße 36-38
4020 Linz
Österreich
Tel. +43 732 292 000-0

office@scholz-farbpigmente.at
www.scholz-farbpigmente.at



SIOF Distribuzione Pigmenti s.r.l.

Via G. Garibaldi, 62
15068 Pozzolo Formigaro (AL)
Italia
Tel. +39 143 41 77 81

siof@siof.it
www.siof-pigmenti.it



Die vorstehenden Informationen und unsere anwendungstechnische Beratung in Wort, Schrift und durch Versuche erfolgen nach bestem Wissen, gelten jedoch nur als unverbindliche Hinweise, auch in Bezug auf etwaige Schutzrechte Dritter. Die Beratung befreit Sie nicht von einer eigenen Prüfung unserer Beratungshinweise und unserer Produkte im Hinblick auf ihre Eignung für die beabsichtigten Verfahren und Zwecke. Anwendung, Verwendung und Verarbeitung unserer Produkte und der aufgrund unserer anwendungstechnischen Beratung von Ihnen hergestellten Produkte erfolgen außerhalb unserer Kontrollmöglichkeiten und liegen daher ausschließlich in Ihrem Verantwortungsbereich. Der Verkauf unserer Produkte erfolgt nach Maßgabe unserer Allgemeinen Verkaufs- und Lieferbedingungen.

This information and our technical advice – whether verbal, in writing or by way of trials – are given in good faith but without warranty, and this also applies where proprietary rights of third parties are involved. Our advice does not release you from the obligation to check its validity and to test our products as to their suitability for the intended processes and uses. The application, use and processing of our products and the products manufactured by you on the basis of our technical advice are beyond our control and, therefore, entirely your own responsibility. Our products are sold in accordance with our General Conditions of Sale and Delivery.